

Nombre de alumno: Eddy Antonio López Pérez

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: comunicación oral

Grado: 2

Grupo: A

LA COMUNICACIÓN ORAL

En este ensayo tocaremos el tema de la comunicación oral el cómo surge, para que nos sirve, como el pasar de los años a he estado cambiando y mejorando a la vez, junto con la tecnología que hoy en día nos rodea; la importancia que conlleva la comunicación, expresión y el lenguaje, los procesos de la comunicación que se requiere para que esto surja, los elementos de la comunicación que lleva; también la comunicación oral y sus técnicas que conlleva y las leyes de retórica que necesitan emplearse para mejorar nuestra comunicación con las demás personas que nos rodean día a día.

La comunicación surge a partir de las diferentes necesidades que tiene el ser humano para poder expresarse para que con ello se pueda relacionar de mejor manera; las primeras personas no se comunicaban como habitualmente lo hacemos, en esa época eran mas por gestos, movimientos corporales, gruñidos, símbolos y las representaciones murales que hoy en día vemos en las pirámides, la comunicación de los seres humanos se denomina que son sistemáticos ya que permite la interacción de dos o mas personas mediante un mismo código. Después de empezar a comunicarnos se empezaron a emplear un proceso de comunicación, uno de los primeros que hiso un modelo fue Aristóteles en el 384-322ª.C la cual tenía el siguiente proceso: el primero era el emisor quien era el primero que iniciaba el intercambio de información, el segundo era el mensaje que era la información transmitida y el tercero que era el receptor, quien era el que recibía la información. Ya después con el avance en el estudio del proceso de la comunicación que había hecho Aristóteles surgieron nuevos proceso uno de ellos y muy importantes que ha habido ha sido el modelo de Shannon y weaver que consiste en: el primero que era la fuente: que era un conjunto de mensaje que se enviara, por así decirlo, era el origen del mensaje; el segundo era el canal: que era el conducto físico con el que se enviara el mensaje, el tercero es el ruido, el cuarto fidelidad que es el factor del ruido, el quinto es el codificador que es quien usara la información, el sexto es el decodificador quien es el que registra el mensaje ya decodificad. En la actualidad los elementos de la comunicación que se emplean son, emisor,

mensaje, receptor y canal ya que en el canal pude variar en que forma se puede transmitir la información compartida ya que puede ser, de manera electrónica como, correos electrónicos, mensajes de textos, también en libros escritos a mano o por una computadora, cine, radio, y la televisión; pero para que todo esto cobre un sentido esta el contexto que debe de llevar para la comunicación; los cuales son: el contexto idiomático, el contexto verbal, el contexto extra verbal y el contexto cultural; todo esto tienen una función para la comunicación oral, las cuales conllevan a la comprensión y la expresión oral, que son fundamentales para la vida de los humanos, ya que se manifiesta en las palabras del habla, pero en la comunicación va mas haya que solo las palabras que decimos, también son importantes varios elementos para que te puedas expresar mejor, como; los elementos visuales los cuales son la postura que la persona adopta para hablar con otras personas o en grandes grupos de individuos, también elementos vocales los cuales serian el tono de voz, la modulación, la velocidad que debe de llevar para que se de a entender mejor lo que expresa ya que cuando la velocidad tiene un ritmo muy rápido es complicado que las personas llegan a entender, y si el ritmo es muy lento el público o la persona se puede llegar a aburrir y dejar de prestar atención de lo que se esta transmitiendo; la fuerza de la voz, la proyección que lleva la voz es importante, ya que una persona que su voz es fuerte y precisa, se nota mas que tiene mas dominio del tema. Para que todo esto se lleve a cabo se necesita de las leyes de la retorica la cual es el arte de expresión y de persuadir, este sistema consiste en procedimientos lingüísticos-mentales las cuales se emplean para poder dar una organización antes expresarse la información; esto tienen características generales las cuales son: verosímil, adaptabilidad y variabilidad, el aprendizaje retorico, casi en todos se utiliza esas características.

En conclusión la comunicación se vasa en la forma de expresarnos conforme la civilización ha ido evolucionando ha habido cambios notables, como la invención del papel, y los avances tecnológicos que hoy en día tenemos como el internet que es una de las herramientas mas utilizadas para poder comunicarnos, también la forma de como escribimos, nos damos a conocer influyen mucho en la comunicación, las expresiones quinestésicas son fundamentales para poder hablar con las demás personas ya sea u grupo

pequeño o grande, nuestro tono de voz , como el ritmo de las palabras con las que nos expresamos es importante para que los demás lleguen a comprender mejor un tema que estamos explicando, también el tono de voz la fuerza y la seguridad de la voz es fundamental para expresarnos, ya que con una buena voz se da a conocer que tenemos un buen conocimiento previo de algún tema en específico.

Bibliografía:

Df6da936cbf95e1ceec4462956875d89-LC-LMV204